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Montant des subventions allouées aux associations de protection de la nature
Question écrite n° 40957

Texte de la question

M. Jacques Cattin appelle l'attention de Mme la ministre de la transition écologique sur les subventions versées
par son ministère aux associations de type loi 1901 en charge de la protection de la nature. Il lui demande quel
montant global leur a été versé sur l'année civile échue et si une liste exhaustive des associations bénéficiaires
demeure disponible.
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